

Cae Wall Street por aceleración de contagios (Reforma 25/06/20)

Cae Wall Street por aceleración de contagios (Reforma 25/06/20) Grupo REFORMA Nueva York, Estados Unidos (25 junio 2020).- Las acciones de Estados Unidos cayeron este jueves, a medida que los casos de coronavirus se aceleraron en el país, lo que llevó a las empresas a revisar los planes para reanudar las operaciones normales y reducir las esperanzas de una rápida recuperación económica, y tras una cifra de solicitudes de ayuda estatal por desempleo mayor a la esperada. Los contratos del Dow Jones, que el miércoles cedieron 2.7 por ciento, ampliaban levemente sus pérdidas en un 0.78 por ciento para ubicarse en los 25 mil 251 enteros; el S&P 500 bajaba un 0.69 por ciento, a 3 mil 030, en tanto que el Nasdaq caía un 0.68 por ciento hasta los 9 mil 842 puntos. El número de trabajadores que solicitaron beneficios de desempleo se redujo en 60 mil, a 1.48 millones en la semana al 20 de junio, por debajo de las previsiones de los economistas, pero confirmando una caída constante en las nuevas solicitudes desde un pico a fines de marzo. Los analistas dijeron que los datos de empleos recientes tienen un impacto cada vez menor en el sentimiento del mercado, y lo describieron como retrospectivo. A pesar de la mejora de las reclamaciones, el número de despidos sigue siendo históricamente elevado y una recuperación completa parece distante. "Estos datos son irrelevantes", dijo James Athey, gerente senior de inversiones de Aberdeen Standard Investments. "Los problemas de medición son enormes y es tan a corto plazo que se relaciona exclusivamente con la eliminación del bloqueo en lugar de los comportamientos de los consumidores y las empresas, por lo que no podemos aprender nada de esto". Un aumento en los nuevos casos de coronavirus en Estados Unidos ha dejado a las empresas luchando por decidir si deben reabrir, de nuevo cerrar o encontrar un punto medio. Apple dijo el miércoles que cerraría más tiendas en el área de Houston luego de un fuerte aumento en los casos. Walt Disney acordó posponer la reapertura de su parque de atracciones de California después de que los trabajadores instaron a la compañía a reconsiderar la reanudación de las operaciones tanto en Florida como en California, donde los nuevos casos alcanzaron nuevos máximos esta semana. "Esto parece venir como una especie de llamada de atención de que la salida del bloqueo no será fácil", dijo Hugh Gimber, estratega de JPMorgan Asset Management. El enfoque ahora se ha desplazado a las decisiones políticas tomadas por los gobiernos estatales y municipales, agregó. "Los países de todo el mundo van a ser reacios a volver a los bloqueos a nivel nacional que tuvimos en marzo y abril, así que ahora tienes que ir más allá al nivel estatal". Las preocupaciones sobre el daño potencial derivado de una segunda ola de infecciones se han atenuado por el optimismo cauteloso de que las autoridades evitarán restablecer las restricciones más estrictas. Con información de The Wall Street Journal